

Fecha 07.05.2021	Sección Suplemento	Página 2
---------------------	-----------------------	-------------

FALTA CUMPLIR CON LOS TRABAJADORES

Sigue sin cumplirse el precepto constitucional de que el salario alcance para los mínimos de bienestar:

Fernando Salgado

Prioritario desterrar la simulación y las distorsiones del out sourcing

Con la reforma constitucional que regula el *out sourcing* ó contratación terciaria en México, se ha dado un paso importante para desterrar la simulación y las distorsiones en las relaciones laborales, pero sigue sin cumplirse el precepto de **"...a trabajo igual, salario igual"**, afirmó Fernando Salgado, Secretario Adjunto del Comité Nacional de la Confederación de Trabajadores de México (CTM). Esta postura fue presentada en la reunión de los sectores de la producción en Palacio Nacional, en el marco de la conferencia mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador, con motivo de dar a conocer la reforma al out sourcing aprobada por el Congreso de la Unión, donde estuvieron presentes

los sectores de la producción como Carlos Salazar Lomeli, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial y funcionarios del gabinete económico y laboral, el pasado viernes 23 de abril.

Ahí Fernando Salgado, en representación de Carlos Aceves del Olmo, líder de la CTM, quien

encabezó la mesa de trabajo por parte del sector de los trabajadores en la discusión de la reforma al out sourcing, señaló que esta reforma debe traducir en mejores salarios y seguridad laboral para los trabajadores, porque en el mercado laboral se generaron distorsiones que se deben combatir.

Y sobre los salarios, afirmó que debe cumplir con lo que marca la Constitución, de que debe alcanzar para vivienda, educación, salud, recreación y en este punto señaló ante el Presidente y funcionarios "No hemos cumplido a los trabajadores" el ingreso suficiente para tener una vida digna. Esto es lo que esperan más de 300 mil trabajadores que están en la rama del out sourcing, lo que significará más cuotas para el Infonavit y el IMSS, lo que debe generar beneficios en materia de vivienda y salud, mejores pensiones para un retiro digno.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 07.05.2021	Sección Suplemento	Página 2
----------------------------	------------------------------	--------------------

Por estas razones, afirmó, queremos relaciones laborales transparentes, donde todos estemos comprometidos para evitar la simulación de que los trabajadores coticen con salarios mínimos, esto no ha sido un proceso nada fácil, hubo momentos de desencuentro pero se logró que por medio del debate, se logaran los consensos para sacar adelante la reforma entre los sectores de la producción. El representante sindical, afirmó que en materia de reparto de utilidades, no se puede renunciar a

una conquista de los trabajadores y en esto se tiene que llegar a un equilibrio que no afecte a los trabajadores.

“La agenda es basta Señor Presidente” y no se puede hacer competitivo al país sólo exportando, sino dando certeza a los trabajadores y fortaleciendo el mercado interno, para que crezca el consumo y para eso el sector de los trabajadores está listo para fortalecer la economía de los trabajadores del país.

